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APARICIÓN DE CRISTO JESÚS GLORIFICADO EN QUEBEC, CANADÁ, AL VIDENTE FRAY ELÍAS
DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, PARA EL PRIMER DÍA DE LA 126.ª MARATÓN DE LA DIVINA
MISERICORDIA

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Un Rey es el mayor esclavo de Dios en el universo. No hay corona que lo engrandezca, no hay
poder que lo vanaglorie, no hay autoridad que lo sostenga, porque un verdadero Rey es un rey
donado de corazón.

¿Ahora, comprenden cuál es Mi Gobierno?

Aunque Yo morí en la Cruz por muchos de ustedes e inclusive morí por los que sabía que no serían
consecuentes Conmigo, el Rey en Su gloria celestial no fue coronado por poderes o riquezas, sino
fue recibido por los ángeles del Cielo, con la misma humildad humana que su Maestro Jesús pudo
vivir aún encarnado en el mundo y entre ustedes.

Es tan humilde el Poder de Dios que envió a Su Hijo a la Tierra para que todas Sus Criaturas en esta
superficie del planeta, más allá de cualquier condición o situación, aprendieran sobre el poder de la
Humildad de Dios.

Porque Él no podría estar presente en Tres Personas, Padre, Hijo y Espíritu Santo, si Su Humildad
no fuera la premisa de Su Existencia. Y es la propia Humildad de Dios que expresa Su Ley, centro
de la vida universal y divina, regido por el Amor y la Unidad, Fuente y manifestación de todo lo
creado, Luz infinita que guía a las consciencias más allá de cualquier condición.

Por eso, busquen en este tiempo, a través de Mi ejemplo y el ejemplo vivo de Dios, la humildad de
la vida, porque el mundo ha perdido la simplicidad y la inocencia para aprender a amar bajo
cualquier condición.

Así, Yo los llevo a través del camino que siempre espero, el camino de los Cristos del Nuevo
Tiempo; de los que, a pesar de todo, tienen claro cuál es la propuesta de vida que Yo les ofrezco en
este momento planetario, en el que todo está en peligro.

¿Ahora, comprenden la importancia de las almas para Mí?

Cada una trae algo precioso de Dios para aportar en esta experiencia de la Tierra. Y eso precioso
que trae cada alma, que es un don y una Gracia, no puede quedar en vano, no se puede desperdiciar
o perder.

Por eso, Mi silencio se hace presente cuando Mis escogidos no comprenden Mis Caminos y Mi
Voluntad; porque tienen que recordar, todos los días, que Yo les ofrezco el camino de la santidad,
no como ustedes tal vez la comprenden o la entienden.

El camino de la santidad es el camino de la simplicidad, de estar libres de cualquier o toda
arrogancia, de cualquier o toda soberbia, de cualquier o toda ambición que puedan tener en esta
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vida.

En el final de esta escalera espiritual y celestial que les presenté, verán mostrarse la puerta estrecha,
puerta a la que le ha llegado el tiempo de presentarse espiritualmente a la humanidad para que las
almas decidan qué harán de sus vidas.

Mi aspiración es que todos puedan atravesar esa puerta estrecha, la que nada personal podrá
atravesar ni tampoco nada espiritual, sino un absoluto y único vacío de ustedes mismos para que,
después de atravesar esa puerta estrecha, en el universo de lo desconocido, ustedes puedan recibir lo
que Dios tiene guardado para cada uno, que no es nada material, sino profundamente espiritual,
anónimo y secreto. Esos tesoros que celan los santos ángeles hasta que las almas encuentren en sus
caminos esa sagrada puerta estrecha que los libera de sus propias ambiciones y arrogancias, la
puerta estrecha de Dios que los convierte en nada.

A medida en que se acerca el final de los tiempos, la aproximación de la puerta estrecha de Dios
será más evidente en la vida de las almas. No pasará mucho tiempo hasta que las almas encuentren,
delante de sí mismas, esa puerta estrecha de Dios. En ese momento y en esa hora, cada uno de
ustedes ante Dios y el infinito tendrá la chance de dar el paso y de decidir el próximo paso.

¿Será que delante de este momento de la humanidad y de todo lo que el planeta está sufriendo, las
almas se dan cuenta que están delante de la puerta estrecha de Dios?

¿Cómo retroceder ante un maravilloso misterio que los espera? Misterio que espera dejar de ser un
misterio para ser una revelación a través de la fuerza de la fe que sostiene la vida y la existencia.

Quiero que sepan que su Maestro y Señor, Jesús Cristo, en el Huerto Getsemaní, en la hora de Su
más crucial y profunda agonía como un ser humano al igual que ustedes, como un ser de carne y
hueso al igual que ustedes, como un alma al igual que ustedes y como un espíritu al igual que
ustedes, estuvo delante de la puerta estrecha de Dios.

¿Cómo es que Dios se coloca ante Su propio misterio? ¿El propio Dios Vivo, a través de Su Hijo,
delante de Su propia puerta estrecha?

¿Cómo entender esta grandiosidad del Amor de Dios que solo intenta impulsar a las almas y a las
consciencias de la Tierra a aumentar los grados de su amor y de su perdón?

¿Dios acaso se miró a Sí mismo, delante de la puerta estrecha en el Huerto Getsemaní?

¿Cómo era que el propio Dios bebiera de un Cáliz que no le correspondía, pero era el propio Dios a
través de Sus ángeles que le ofrecía a Su Hijo en la Presencia del Dios Vivo?

¿Cuál es ese misterio de la Eucaristía? ¿Por qué comulgar de un pan y de un vino transustanciados?
¿Por qué es necesario servirse de un sacrificio que ya fue?

¿Por qué Dios se dio a todos ustedes a través del Cuerpo y de la Sangre de Su Hijo?

¿Por qué Dios, a través de Su Hijo, justificó todos los errores del mundo hasta el final de los
tiempos?

¿Para qué un Ángel Celador de Su Cuerpo Eucarístico en los niveles eternos de la Vida Divina?
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¿Por qué Dios perdonó lo que Él creó a Su imagen y semejanza?

¿Cuál es la esencia de Su misterio eucarístico?

¿Por qué Él vino a enseñarles, a través de Su Hijo, sobre el Amor y el Perdón?

Yo tengo la respuesta, compañeros, el misterio de la Eucaristía, de la Última Cena, pasando por el
Huerto Getsemaní, la Vía Dolorosa y la Muerte y agonía en la Cruz, es la gran clave de la donación
de las almas por algo que desconocen absolutamente y que, por sí mismas, las almas y las vidas de
las personas no pueden controlar.

He aquí el misterio de amar lo absoluto y desconocido. He aquí el misterio que deja de ser misterio
para que la vida de las almas sea regida por la Santa Voluntad.

Es así que todas las señales fueron dadas, desde el Nacimiento de Cristo hasta Su Muerte y
Resurrección, así como hoy las señales les son dadas a las almas que buscan a Cristo.

En el Cielo no existe lo que para ustedes es ideal; en el Cielo solo existe Amor, Unidad y Sacrificio.
Es en donde el Amor del Padre se vivifica, se amplia y se multiplica infinitamente para los que
buscan la Verdad.

Por eso, siempre les dije y les vuelvo a decir que la Verdad los hará libres. He aquí la Verdad de
Dios viva, materializada en Consciencia Divina y Espiritual a través del Sagrado Corazón del Señor.

Esto es lo que tengo para ofrecerles en este momento, que sus seres, y sobre todo sus almas, sepan
beber de esta Fuente y no desperdiciarla; porque, así como la Fuente de la expiación brota de la
Tierra como un manantial inagotable, así también se puede secar y desaparecer para que las almas
vivan la etapa de su desierto espiritual, así como su Maestro y Señor, el Cristo, lo vivió en cada paso
del Calvario.

Canadá debe ser el país del renacimiento, el renacimiento espiritual para la Nueva Humanidad. Sé
que esto hoy no lo comprenderán, pero está escrito en el Corazón del Padre, así como está escrito en
el Corazón del Hijo y así como fue escrito en el corazón del ángel de este país, el Ángel Sariel, el
ángel guardián de los elementos creadores de la vida, el ángel protector de la Creación que rige a
Canadá.

Espero que todas Mis Palabras no se disuelvan de sus consciencias y que no escuchen como siempre
han escuchado, porque ha llegado el tiempo y la hora de cerrar Mi tarea con todos ustedes.

Y en esa hora y en ese momento será el gran tiempo de los apóstoles, de los que a través de su
propio Cristo Interno caminarán para cumplir la Voluntad de Dios, así como Yo les enseñé con
paciencia en estos tiempos.

Les agradezco por escuchar atentamente Mis Palabras.

Dios los bendiga en este camino de constante transformación.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.   


